

2021-22年度国際ロータリー第2650地区ガバナー月信

GOVERNOR'S MONTHLY LETTER

Vol.12
June.2022

6



馬場 益弘ガバナー

尾賀 康裕ガバナーエレクト

中野 博美ガバナーノミニ

中本 勝ガバナーノミニ・デジグネート



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

2021-22年度 国際ロータリー会長
シェカール・メータ

RI第2650地区スローガン

「活力と輝き」

—ロータリーの基本を大切に—

第2650地区 2021-22年度ガバナー
馬場 益弘

CONTENTS

P2 ガバナーズレター、地区行事一覧

P3 地区事業報告

P5 地区事業報告

P6 地区事業報告

P7 地区事業報告、私のロータリー観

P8 クラブだより、会員の動き

この1年間に心より感謝を込めて

国際ロータリー第2650地区 2021-22年度ガバナー

馬場 益弘



海風もここちよく、爽やかな初夏を感じる季節になりました。早いもので私のガバナー任期も残すところ、あと1か月になりました。この1年間、ロータリー活動と運営におきまして深いご理解とご支援をいただきました地区内クラブの会長、幹事様はじめクラブ会員の皆様、地区委員長並びに委員会の皆様、ガバナー補佐の皆様、そして大所高所からご指導賜りましたパストガバナーの皆様にご心から感謝とお礼を申し上げます。

本年度のシェカール・メータ国際ロータリー会長は、テーマとして「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」を掲げられました。ほかの人のために生き、世話をし、奉仕することで誰かの人生を豊かにすることは、自分の人生の最高の生き方であると強く呼びかけられました。それを受けて、今年度掲げた地区スローガン「活力と輝き」一ロータリーの基本を大切にーの下、多岐にわたる奉仕活動に積極的にお取り組みいただいた、各クラブの会長、幹事様はじめクラブ会員の皆様にご心から感謝申し上げます。

公式訪問は感染予防に心掛け、地区内全クラブを直接対面にて訪問することを目標に、2021年7月8日に元国際ロータリー理事・パストガバナー千玄室様ご出席のもと、京都南ロータリークラブ様から始まり、2022年6月9日に開催の京都西南ロータリークラブ様と京都桂川ロータリークラブ様との合同公式訪問にて、地区内96クラブを全てリアル訪問できますのは大変嬉しいことです。

また、訪問先の各クラブ会長、幹事様はじめ会員の皆様に、心温かくお迎えいただきましたことにご心から感謝申し上げます。地区内クラブの皆様と直接情報交換し、親睦を深められましたことは、私の生涯の素晴らしい思い出となりました。重ねてお礼申し上げます。ありがとうございました。

地区大会は4月3日、3年ぶりに春爛漫、桜満開の京都、宝ヶ池に隣接する国立京都国際会館に皆様をお迎えして開催いたしました。ご来賓として元国際ロータリー理事千玄室様、文部科学省事務次官義本博司様、京都府知事西脇隆俊様、京都市長門川大作様のご

臨席のもと、多くの地区内ロータリアンとロータリーファミリーの皆様、そして日本各地区からのロータリアンとパートナーの皆様にご参加いただき心から感謝申し上げます。地区大会は、新型コロナウイルス感染状況に鑑み、徹底した感染予防対策を講じて、1日に凝縮して地区スローガンに沿った「明るく、楽しく、前向きに」をテーマとして多彩なプログラムにて開催いたしました。

来賓としてご出席いただきました千玄室様には、「ロータリーの未来」という特別講話をいただき、99歳をお迎えになる年齢を感じさせない若々しい声、哲学的で全てに深みのあるお言葉、ロータリー活動と世界平和への熱い思いに、地区大会参加者すべての方が感銘を受け、当地区大会の成功に繋がるインパクトのある素晴らしい講話でした。この地区大会を機に、多くのロータリー会員そしてロータリーファミリーが共に手を取り合って行動し「奉仕と親睦」を中心とした「活力と輝き」のある2650地区がさらに発展することを確信します。

7月から尾賀ガバナー年度が始まります。ジェニファー・ジョーンズRI会長エレクトテーマは「イマジン ロータリー」です。多様性、公平さ、開放性(DEI)を最優先し、女性会員や40歳未満の会員を増やすには、まずリーダー陣がこれを実践し、そのメンバー構成に反映させていく必要がありますとジョーンズ氏は話します。尾賀ガバナー年度を迎えるに当たって、次年度への引継ぎ、次年度理事役員に対する協力は勿論のこと、変わりなく例会も開催しなければなりません。皆様にとって慌ただしい年度末をお迎えになられることと思いますが、最後までクラブ運営に力を注ぎ、悔いのない年度を全うしていただきますようお願いいたします。

結びに、会長、幹事様はじめクラブの皆様のご健勝とご多幸をご祈念申し上げます。これからも地区内ロータリークラブの成長のため、ともに前進することをお誓い申し上げ、一年間の感謝とお礼のご挨拶といたします。ありがとうございました。

6月 地区行事・RI予定

4土 国際大会※6月4日(土)～8日(水)
(米国テキサス州ヒューストン)

11土 ロータリー研究会
学友総会

12日 次年度IAC会長幹事研修会

18土 日本青少年交換研究会 ～6/19(熊本)

25土 ローターアクト地区大会 前夜祭

26日 ローターアクト地区大会

6月 地区委員会・ガバナー補佐会議等予定

※地区委員・ガバナー補佐対象

4土 2022-23 公式訪問打ち合わせ(ガバナー補佐対象)

11土 地区青少年育成委員会

17金 地区米山奨学委員会(現・新合同)

18土 地区社会奉仕委員会(現・新合同)

22水 地区ロータリー情報委員会(現・新合同)

3年振りにリアルでの地区大会が行われる

2021-22年度 地区大会 【開催日】2022年4月3日 【会場】国立京都国際会館



海上自衛隊舞鶴音楽隊をバックに馬場ガバナーの開会宣言

地区副幹事長 **徳尾 隆次** (京都西RC)

2022年4月3日(日)桜が咲き誇る春爛漫の京都において、実に3年振りにリアルでの地区大会が国立京都国際会館にて行われました。当初の予定では4月2日、3日

の2日間の開催で大懇親会も行われる予定でしたが、直前まで蔓延防止措置が発令されていたこともあり、4月3日の1日みの開催となりました。感染防止の観点から飲



海上自衛隊舞鶴音楽隊



海上自衛隊舞鶴音楽隊とメソソプラノ・田中千佳子氏



千 玄室 元国際ロータリー理事・元ロータリー財団トラスティ・(公財)ロータリー日本財団理事長・RI2650地区パストガバナー

食を伴う行事は控えて、本会議にアトラクションも含めた全てのプログラムを凝縮した充実の内容を用意して臨みました。

冒頭、プロローグとして海上自衛隊舞鶴音楽隊の迫力ある演奏とメゾソプラノ・田中千佳子氏の美しい歌唱を披露。馬場ガバナーの点鐘・開会宣言に始まり、西脇隆俊京都府知事、門川大作京都市長に祝辞を賜りました。

地区大会特別講話として千 玄室 元国際ロータリー理事・元ロータリー財団トラスティ・(公財)ロータリー日本財団理事長・RI2650地区パストガバナーの「ロータリーの未来」を題材にしたお話を賜りました。そして記念講演は文部科学省 事務次官 義本博司氏による「京都移転を契機とした文化と教育の深化について」を題材にしたお話

を賜りました。

本会議後半では祇園甲部歌舞会による「手打ち」「京舞」が披露され、華やかさの内に全プログラムが終了。お持ち帰りのお弁当を配布するという過去の地区大会では前例のない事も行われましたが、スムーズに受け渡しも完了しました。3年振りにリアルで行われた地区大会は登録者数2,386名と「活力と輝き」に満ちた大会となりました。



祇園甲部歌舞会による「手打ち」



文部科学省 事務次官 義本博司氏



祇園甲部歌舞会による「京舞」

新会員セミナー

2022年4月3日



総務担当副幹事 **辻本 一三** (京都西RC)

2022年4月3日(日) 10時からROOM Aにおきまして、ロータリー情報委員会による新会員セミナーが開催され、馬場益弘ガバナー(京都西RC)と林田千之委員長(丸岡RC)の開会挨拶の後、坂本克也パストガバナー(京都八幡RC)によるご入会を祝した「講演会」、木村憲一副委員長から「今日からロータリアン」冊子の活用について説明後、参加の皆さんに会場内で昼食をとっていただきました。コロナ禍ではありましたが、多くの参加者(受講新会員約160名、ロータリー情報委員会他20名、合計約180名)の皆さんの親睦を図る一助となりました。

坂本パストガバナーのご講演では、1905年禁酒法時代にアルカポネらにより商業道徳が荒廃している時代にポールハリスによりシカゴで活動が始まったロータリー活動は、1917年ロータリー財団の先駆であるRotaryEndowmentが設置され、現在紛争中



のウクライナにも62クラブある世界的・国際的な組織であるということ。そして、大正9年(1920年)に創立された日本のロータリーは2年後の震災にも奉仕活動で活躍されたことが紹介されました。ご講演中、アームストロングのWhat a Wonderful WorldのBGMが流れていました。坂本パストガバナーは「ロータリークラブに入って、ロータリアンになって、私は朗らかになりました。他の人にいろいろ質問をして自分の識ることが増えました。多くの人と知り合いになり、本当の友だちが出来ました。」「やさしく、素直になった。」「何が正しいかを常に考える様になった。」「時間の使い方が上手になった。」とご経験をお話しされ、「すばらしい、朗かなロータリーライフを通じて、明るい、心豊かな人生を送りましょう。」

「入会おめでとうございます。」と、祝福されていました。

セミナー後の皆さんの目が輝いているように見えました。



青少年奉仕フォーラム

2022年4月3日



国立京都国際会館「Banquet Hall さくら」で青少年奉仕フォーラムが行われました。

地区副幹事長 **徳尾 隆次** (京都西RC)

2022年4月3日(日) 地区大会本会議前の午前中に青少年奉仕フォーラムを行いました。対象者はインターアクター・IAC顧問、ローターアクトアクター、RYLA受講予定者、米山奨学生、財団奨学金受領予定者、学友(ロータリーフェローズ2650会員)のロータリーファミリー、そしてロータリン合わせて173名が参加頂きました。

講師は「日本人初の7大陸走破」を達成した日本唯一のプロアドベンチャーランナー・北田雄夫氏。「世界7大陸5,000kmを走って学んだ、折れない心」をテーマにお話頂きました。講演は実際のレースの映像を見ながらの臨場感溢れる内容でした。過去に出



熱心に講演に耳を傾ける参加者

たレースの中で北田氏が特に印象に残ったGrand to Grand Ultra (アメリカ/グランドキャニオン 7日間273km)とLa 1000km (モリタニア/サハラ砂漠18日間1,000km)、2つレースの準備からレース中の苦闘、そして感動のゴールまでのリアルな話に固唾をのんで耳を傾ける参加者の姿が印象的でした。最後に「折れない心」について、「夢を持つ大事さ」、「一步を踏み出す勇気」を説いて頂き、青少年奉仕フォーラムに相応しい内容となりました。

講演終了後は北田雄夫氏の著書を求める参加者が列を作り、北田雄夫氏を質問攻めする場面がありました。参加者皆さんの講演内容への高い関心が伺え、「折れない心」を感じ取って頂けたのではないのでしょうか。



講師 プロアドベンチャーランナー・北田雄夫氏



実際の映像を見ながらの講演



講演終了後、インターアクターが北田氏に質問をしていました。

2022学年度 米山奨学生・カウンセラーのオリエンテーション

2022年4月9日

米山奨学委員会 委員長 下川 和馬 (福知山西南RC)



桜満開のもと、4月9日(土)メルパルク京都にて「2022学年度 米山奨学生・カウンセラーのオリエンテーション」を開催しました。馬場ガバナー、尾賀ガバナーエレクトご臨席のもと3年ぶりに対面式で開催出来たことを大変うれしく思いますと共に、ご出席の皆さまのご理解に心より感謝いたします。

2022学年度は新しく35名の米山奨学生を迎えることとなりました。世話クラブならびにカウンセラーの皆さまには1年もしく

は2年の間お世話になります。どうぞよろしくお願いたします。

「皆さんの胸に付けるバッジは日本人の心である桜をモチーフにしています。皆さんの胸のバッジが集まり満開の桜を咲かせ、世界の平和のために、母国と日本の懸け橋になってください」という馬場ガバナーのご挨拶が胸に響きました。

どうか世界が平和でありますようにと祈り、皆が気持ちをひとつにしたひと時になりました。



私のロータリー観



福井第2グループ
ガバナー補佐
小林 和美
(福井水仙RC)

優しい繋がり

ロータリーとは何か?それは「繋がり」だと思ふのです。

2019-20年度ガバナー補佐をお受けして半年後、私は2019年年末にクモ膜下出血を来しました。幸い運がよくて後遺症もなく回復しましたが、補佐のお仕事は1年半休ませていただきました。この間ロータリーの皆さんはごく自然に気遣って声かけしてくださり、また、たくさん助けてくださいました。顔を合わせ「よかったね」と言って貰えることは本当にうれしいものです。同じ頃新型コロナが発生し、翌

年から今に続くウイルスとの戦いが始まりました。コロナ禍での付き合いの中でも、私達は試行錯誤しながら繋がりを求めています。人との繋がりというのは、あって当然なのですが、そういうものがあるということは本当に貴重なものなのだということを実感しています。ロータリーとは優しい心の繋がりが作る人の輪なのだと思ふます。堅苦しく考える必要は無いのです。そこからいろいろな活動を始めればいいのです。

★ガバナー補佐 14名全員ご投稿いただきました。

コロナワクチンの職域接種

あすかロータリークラブ

幹事 植田 健史



新型コロナウイルスの感染拡大が続く中、当クラブではコロナワクチンの職域接種に取り組みました。会員企業の従業員や関連企業など幅広く接種者を募り、約1200名の接種を行いました。1, 2回目の接種はコロナの第5波、3回目の接種は第6波への備えとなり、地域の健康を守る一助となりました。

国際ロータリー第2650地区 2022年 3月 会員の動き

3月 入会者一覧

クラブ名	氏名	職業分類
福井北	津田 宏和	旅行業
福井北	土肥 忠典	広告宣伝
大津東	廣瀬 香織	アンテナショップ
草津	奥田 恭宣	飲食業
栗東	井上 智之	看板業
栗東	山元 貴弘	ビルメンテナンス業
栗東	飯島 裕之	競馬会
亀岡	上田 善郎	保険代理業
京都	前田 浩希	広告企画、取扱
京都	鷺尾 隆久	神道
福知山西南	近藤 義尚	飲食業
京都南	安川 淳史	信用金庫
京都南	上米良 大輔	弁護士
京都南	並河 龍児	食品製造
京都さくら	岸本 英治	不動産賃貸
京都洛北	西田 成希	建築設備設計
京都洛北	石岡 寛一	造園
京都洛北	茶屋 誠一	機械製造
京都さくら	中西 良和	量商
福知山西南	金本 寛之	自動車整備
奈良	溝口 シェリー	ホテル業
大和郡山	棚橋 慶郎	不動産
平城京	岩阪 憲二	生命保険
大和高田	枅岡 進	外科

3月 退会者一覧

クラブ名	氏名
敦賀西	谷川 信吾
敦賀西	長川 昭治
福井	山本 恵
福井	田中 成治
福井	嶋田 浩幸
福井	飯守 禅
福井北	小坂 尚人
近江八幡	宮川 彰
栗東	小澤 祐司
草津	植木 光成
大津	北脇 城
大津	角田 賢哉
大津	高木 洋介
大津	藤田 治久
大津	鈴木 竜哉
長浜東	伊藤 正基
彦根	玉置 貴一
彦根南	西本 智彦
野洲	宿谷 正和
宇治	高谷 智雄
京都	稲荷 竜也
京都	岸本 賢二
京都	三浦 学
京都	小林 薫

クラブ名	氏名
京都	宮口 高義
京都	桑田 周一
京都	小林 泰文
京都	上村 淳
京都	咄下 泰男
京都モーニング	藤原 律志
京都西	榎園 博
京都南	井崎 重光
京都南	小川 信也
京都北	工藤 望
京都北	鈴木 由一
福知山	中島 久夫
あすか	森 義和
大和高田	柴田 康志
奈良	土田 勝吉
奈良東	高垣 一生

ご逝去会員一覧

クラブ名	氏名
奈良	松井 重恵(名誉会員)
京都南	内田 昌一(名誉会員)
京都西南	植松 繁一(名誉会員)
亀岡中央	楠 滋夫
大和高田	森川 次郎

